

PORT- VENDRES

Une cérémonie sous très haute surveillance avec le plan vigipirate

Patricia Mirallès rend hommage aux morts pour la France en AFN

En ce mardi 5 décembre après-midi, Patricia Mirallès, secrétaire d'État auprès du ministre des armées, chargée des Anciens Combattants et de la mémoire est venue à Port-Vendres pour la journée nationale d'hommage aux « morts pour la France », aux rapatriés, aux personnes disparues et aux victimes civiles pendant la guerre d'Algérie et les combats du Maroc et de Tunisie. Port-Vendres un port d'où sont partis un grand nombre d'appelés pour cette guerre qui n'en

portait pas le nom, à partir de 1954 cette nouvelle génération qui connaissait une nouvelle guerre, à une époque qui a fracturé nos sociétés des deux côtés de la méditerranée. Un port d'exil qui a vu en 1962 revenir ces militaires, des familles désamarrées ayant dû fuir cette Afrique du Nord sans savoir où aller. Une journée du 5 décembre voulue par Jacques Chirac il y a 20 ans « la Nation ne les oublie pas ». Dans son discours Patricia Mirallès a rappelé également

les harkis et les membres des formations supplétives qui ont payé un lourd tribut au conflit, qui avec leurs familles ont vécu une histoire douloureuse tissée d'abandon et d'oubli. A Soldis tout en haut de la colline sur l'espace inauguré en 2020, 33 drapeaux sont alignés. Un moment fort, les autorités sont en place, Patricia Mirallès, Thierry Bonnier le préfet, le sénateur Jean Sol, Hermeline Malherbe, le maire de Port-Vendres, Fabrice Chapuy le DMD, le colonel Gou-

dard commandant le CGD66, les autorités civiles et militaires, les élus, les représentants d'associations patriotiques, un moment émouvant lors du dépôt des gerbes, Patricia Mirallès en pantalon noir tient par la main deux collégiens. Des noms ont été lus par les collégiens... Après les discours, l'hommage aux morts et la marseillaise. Salut aux portedrapeaux, une cérémonie sous haute surveillance empreinte de solennité.

JK



Les autorités civiles et militaires



33 drapeaux, tout là haut Pascal Brunet pour le Souvenir Français de Pia



Notre devoir est de léguer une mémoire qui ne soit pas qu'une souffrance



Patricia Mirallès accompagnée de deux collégiens